

SIP escucha denuncias de ataques a libertad prensa

Salt Lake City, E.U., Oct. 10 (Reuter). La 44a. Asamblea General de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), que realiza una conferencia de cuatro días en esta ciudad, escuchó hoy denuncias de ataques a la libertad de prensa en lugares que van desde Canadá hasta Chile.

Wilbur Landrey, Presidente del Comité de Libertad de Prensa de la SIP, dijo que "los diarios y periodistas siguen siendo víctimas de todo, desde

asesinatos y secuestros hasta discriminación en la concesión de papel para la prensa, beneficios cambiarios, y avisos oficiales".

El año pasado, tanto en Colombia como en México hubo periodistas asesinados, lo que constituye la forma más extrema de la censura, afirmó el dirigente. "En ninguno de los dos países se ha dado intervención a la justicia en el asesinato de unos 60

—Pasa a la página 49—



EN LA PLAZA STANISLAS. Nancy, Francia, Oct. 10 (AP-Cablefoto). Desde el "Papamóvil" el Papa Juan Pablo II saluda a los fieles congregados hoy en la Plaza Stanislas de esta ciudad, al Este de París. El Papa participó en el Sínodo en la Catedral local.

Iglesia católica haitiana condena a iglesia popular

Puerto Príncipe, Oct. 10 (Reuter). La jerarquía católica haitiana condenó hoy ásperamente a la denominada "iglesia popular" y un destacado sacerdote de esa corriente dijo hoy que su orden le dio una semana de plazo para abandonar el país.

Ambos episodios reflejan las crecientes tensiones existentes en la Iglesia Católica local, acentuadas luego del golpe del mes pasado que desató una oleada de reacciones contra los vestigios de la dictadura duvalierista en el país.

Pdte. peruano ordena un estado de "alerta roja"

Lima, Oct. 10 (UPI). El gobierno del presidente Alan García ordenó un estado de "alerta roja" e "inamovilidad absoluta" de soldados y policías, ante anuncios de un paro policial que debía iniciarse hoy, informó una fuente oficial.

La decisión gubernamental fue adoptada en el transcurso de una reunión que sostuvieron con García el primer vicepresidente Luis Alberto Sánchez y los ministros de Defensa y del Interior, general Enrique

—Pasa a la página 13—

La policía chilena admite excesos contra periodistas

Santiago, Oct. 10 (Reuter). La policía chilena admitió hoy que los castigos inflingidos a una veintena de periodistas chilenos y extranjeros la semana pasada fueron "excesos" de sus agentes, que en ningún caso obedecían a órdenes del alto mando.

Representantes de la prensa extranjera acreditada en Chile, de reporteros locales, fotógrafos y de la oficina de comunicaciones del gobierno, se reunieron hoy con el segundo jefe metropolitano de Carabineros (policía militarizada), co-

—Pasa a la página 64—



RENUNCIA. Praga, Oct. 10 (AP-cablefoto). Lubomir Strougal, de 59 años, primer ministro checo, desde 1970, renunció hoy a su cargo. También dimitió del Politburó.

Fallece un General que permaneció leal a Salvador Allende

Santiago de Chile, Oct. 10 (AP). El general José María Sepúlveda, ex director de la Policía Nacional que permaneció leal hasta el fin al ex presidente Salvador Allende el día que fue derrocado por los militares en 1973, falleció hoy, según se informó.

La agencia noticiosa semi-oficial Orbe no reveló las causas de la muerte del ex militar, quien estaba retirado de toda actividad pública. El 11 de setiembre de 1973, cuando las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional derrocaron a Allende encabezadas por el general Augusto

—Pasa a la página 13—

Papa aboga nuevo sistema económico

Nancy, Francia, Oct. 10 (AP). El Papa Juan Pablo II pidió hoy la creación de un nuevo sistema económico que ofrezca más fuentes de trabajo, durante una visita por la zona siderúrgica del noreste francés.

La dignidad del trabajo y la necesidad de más fuentes de empleo han sido unos de los temas permanentes

en los 10 años de papado de Juan Pablo y figuraron predominantemente en sus tres discursos pronunciados en las ciudades de Metz, y Nancy en su penúltimo día de visita por la región de Alsacia-Lorena.

El Papa anunció también que envió cartas de aliento a los presos en las

—Pasa a la página 49—

Niega similitud del gobierno paraguayo con el de Pinochet

Asunción, Oct. 10 (UPI). El diputado Hirán Delgado Von Leppel, del Partido Colorado negó hoy que el gobierno de Paraguay tenga alguna similitud con el gobierno de Chile, presidido por el Gral. Augusto Pinochet.

Al comentar el "no" a Pinochet en el plebiscito del pasado miércoles,

—Pasa a la página 13—



MENSAJE. Belgrado, Oct. 10 (AP-cablefoto). El presidente de Yugoslavia, Raif Dizdarevic, expuso hoy en mensaje nacional la actual crisis socio-política del país.

Dirigente opositor propone un plebiscito en Nicaragua

Managua, Oct. 10 (AP). Erick Ramírez, dirigente de una fracción del opositor Partido Social Cristiano Nicaragüense (PSC), propuso ayer llevar a cabo un plebiscito en el país, "que diga no al continuismo sandinista".

Al presidir la celebración del trigésimo pri-

mer aniversario de la fundación del PSC en Nicaragua, Ramírez dijo que propondría a la recién formada alianza democrática de oposición, integrada por cinco partidos políticos, "la recolección de miles de firmas en toda la nación".

Advierte que E.U. podría enfrentar colapso bancario

Nueva York, Oct. 10 (Reuter). Los Estados Unidos podrían enfrentar un colapso bancario y bursátil incluso peor al de 1987 a menos que realice reformas fundamentales en sus mercados de títulos y en el sistema impositivo, dijo un importante banquero esta-

dounidense.

Felix Rohatyn, socio principal en el firma bancaria de inversiones Lazard Freres, dijo en un artículo aparecido en la revista Time que la calma existente tras el crac de octubre del año pasado es engañosa.

Ejército argelino ametralla manifestación: 25 muertos

Argel, Argelia, Oct. 10 (AP). El ejército argelino ametralló hoy a manifestantes en el distrito de Bab-El-Oued, en esta capital, matando al menos a 25 personas, en tanto el presidente Chadli Bendjedid prometió amplias reformas para poner fin a la revuelta popular de

una semana de duración.

Unas 300 personas han muerto en una serie de protestas contra el alto costo de la vida y la política económica de Bendjedid, según dijeron fuentes extraoficiales. Testigos dijeron que entre 25 y 30 personas mu-

—Pasa a la página 49—



VIOLENCIA EN ARGELIA. Argel, Argelia, Oct. 10 (AP-cablefoto). Transeúntes civiles que recorren las calles de esta capital pasan frente a edificios dañados a causa de violentas manifestaciones contra la política económica del gobierno y el aumento de precios. En la última semana han sido reportados más de 200 muertos por los incidentes.